

## Wie nennt man die Einwohner/-innen eines bestimmten Ortes oder einer bestimmten geografischen Region?

Bei den meisten Orten oder geografischen Gebieten ist es klar: es wird einfach ein "-er" oder ein "-erin" angehängt:

<b>Ort oder Region</b>	<b>Bewohner</b>
Bern	Bern-er/-erin
Solothurn	Solothurn-er/-erin

Bei Basel oder Zürich funktioniert es schon nicht mehr:

<b>Ort oder Region</b>	<b>Bewohner</b>
Basel	Basler/-in statt Baseler/-in
Zürich	Zürcher/-in statt Züricher/-in

Ganz "unregelmässig und spannend" wird es bei folgenden Orten und Regionen:

<b>Ort oder Region</b>	<b>Bewohner</b>
Bahamas	Bahamer
Barbados	Barbadier
Bermudas	Bermuder
Bhutan	Drukpa
Birma	Birmane
Brunei	Bruneier
Damaskus	Damaszner
Elfenbeinküste	Ivorer (von Côte d'Ivoire)
Guatemala	Guatemalteken
Kreta	Kreter
Madagaskar	Madagassen
Mandschurei	Mandschumane
Monaco	Monegassen
Sachsen-Anhalt	Sachsen-Anhaltiner
San Marino	San Marinese
Togo	Togolese
Vatikan(staat)	Vatikanstädter
Vevey	Viviser

Mir ist keine Regel oder Verzeichnis bekannt und freue mich daher auf die Zusendung weiterer "origineller" Bezeichnungen.

tombligo.ch